
RIUNIONE COMUNE del 16 giugno 2017

L’amministratore della srl Mauro Bagni e la portavoce di Slow Food Scandicci 
Condotta 180 hanno ricevuto un invito del Sindaco per un incontro. Hanno 
convenuto che all’incontro partecipasse anche l’avv. Alessandro Fantini, nostro 
socio.

Per il Comune erano presenti il Sindaco Fallani il Vicesindaco Giorgi e, 
inaspettatamente ben 5 funzionari.

In sintesi è stato detto:

- Viene ripreso un dialogo che porterà già la prossima settimana a un tavolo dove 
ci sarà un confronto puntuale e documentato sui consumi e su tutte le nostre 
richieste/lamentele contenute nella Memoria del 31.1.2017. A questo tavolo 
siederanno i funzionari del Comune, Sindaco e/o Vicesindaco e da parte nostra 
chi sarà incaricato (ipotesi: Migliorini, Fantini, Varriale, Ermini, Licheri, Grillo). 

- Viene disconosciuta la distinzione (soprattutto bene una, male l’atra) tra 
Condotta e srl.

- Sarà comunicata questa nuova situazione (stampa, Consiglio, ecc).

- Si ipotizza una festa finale.

- Condizione indispensabile, per eliminare quello che il Comune ritiene un abuso,
chiudere il ristorante. Viene deciso da domenica 18 giugno e nel giro di una 
settimana sarà sbaraccato e consegnato. Prima però il Comune toglierà 
dall’insegna tutto quanto fa riferimento alla nostra Associazione.


